



Le nouvel entre nous



Mot du Maire	3
Conseil Municipal	4-5
Ecole	6
Vie du village	7
Journée des Aînée	8-9
Tri sélectif	10
Club de l' Amitié	11
Comité des Fêtes	12
Histoires et Jeux	13-14-15

Téléphone : 03 83 71 41 73
Dépôt légal 328/820



LE MOT DU MAIRE

Chères Thiavilloises, Chers Thiavillois,

Nous sommes au seuil de l'année 2011, bien ancrés dans un hiver précoce, un mois de décembre enneigé pour le bonheur des uns et des difficultés pour d'autres.

Tout d'abord, vous ne pouvez ignorer la conséquence négative sur une partie d'entre vous de l'action permanente d'un petit groupe particulièrement actif dans une campagne de désinformation, de chantage et de harcèlement vis-à-vis de la municipalité.

Ces individus ambitieux et destructeurs qui se sont dévoilés avant l'heure sous leur vrai jour, sans respect pour la démocratie, affables en apparence, nous confirment dans notre nécessité de rester plus que jamais vigilants. La justice est lente, très lente, vous le constatez, mais nous devons placer notre confiance dans la seule voie qui est offerte à notre communauté : la légalité pour éloigner le danger et neutraliser les malveillances. Ma déception est grande d'avoir intégré et proposé en 2008 à votre suffrage un élément démobilisateur, destructeur, comme quoi nous commettons parfois des erreurs par manque d'information.

Nous avons vécu notre première année dans une nouvelle communauté élargie. Les premiers changements dont vous percevez directement l'impact sont tout d'abord les compétences transférées de la cantine et de la garderie de l'école. Même s'il n'y a pas vraiment de grandes modifications sur le fond d'un système qui était rôdé, il n'en n'est pas de même des tarifs qui ont évolué. L'autre bouleversement visible sera bien sûr la collecte des ordures ménagères. Nous nous efforcerons d'être au plus prêt de vous pour que l'adaptation aux nouvelles méthodes de ramassage se fasse dans les meilleures conditions possibles pendant l'année test de 2011.

Bien sûr, je sais les augmentations que vous avez subies dans votre imposition. Avec mes conseillers communautaires, solidaires, nous avons besoin plus que jamais de votre confiance, de votre soutien pour que Thiaville fasse entendre sa voix, une voix unanime pour mieux maîtriser notre avenir.

Comme pour chaque foyer, chaque entreprise, commerce, 2010 a pesé énormément sur nos finances communales. L'année 2011 s'avérera sans doute aussi contraignante.

Soutenus par vous tous, ensemble avec cette identité qui nous est commune de citoyens d'un Thiaville auquel nous sommes fiers d'appartenir, nous sommes fidèles à notre village pour lequel nous ne devons pas ménager notre énergie.

Avec les Adjoints, les Conseillères et Conseillers municipaux, le personnel Communal, je vous adresse mes plus sincères souhaits de réussite et bonheur pour l'année 2011.

Michel GEORGES

ECHOS DU CONSEIL

Séance du 17 décembre 2010

1 – Acquisition d'une parcelle en forêt :

Il est décidé de l'acquisition sur la proposition de Monsieur Bernard Pierrat, d'une parcelle lui appartenant, d'une surface de 8 ares 58 centiares, située au lieu dit « La Côte ».

Cette parcelle forestière jouxte le domaine forestier de la commune, d'où l'intérêt de la transaction pour un montant de 150 €, frais de notaire en sus (Maitre Vibrac) à la charge de la commune.



2 – Contrat d'entretien des chaudières gaz :

Les locaux communaux du bâtiment Mairie, de la salle Bietry, de la radio ainsi que les trois appartements loués sont chauffés à l'aide de chaudières gaz dont il est obligatoire d'assurer l'entretien. La commune confie à la société GENIE-THERMIE de Lionel Yocom le soin des opérations d'entretien par contrat dit confort ou total adapté au type de local.



3 – Défense de la Commune :

Le conseil décide d'autoriser le Maire à défendre la Commune contre les actions intentées contre elle et d'ester en justice si nécessaire.

4 – Assurance du Personnel Communal :

Par délibération du 25 juin 2010, la commune a demandé au Centre de gestion de la fonction publique territoriale de Meurthe et Moselle de souscrire pour son compte un contrat d'assurance statutaire, garantissant les frais laissés à sa charge.

Le conseil choisit la formule tous risques avec franchise de 10 jours pour l'ensemble de ses agents.

5 – Assurance des Sapeurs Pompiers :

L'amicale des Sapeurs Pompiers est couverte dans ses activités par une assurance qu'il lui faut régler annuellement à l'union départementale des sapeurs pompiers située à Champigneulle.

Après exposé du Maire, le conseil décide à la majorité de verser une subvention à l'amicale des sapeurs pompiers du centre de Thiaville, pour couvrir la partie sociale de cette assurance. Sur les 45 € demandés pour chaque sapeur pompier par l'union départementale, la commune accorde 35 € par sapeur, c'est-à-dire, 13 sapeurs à l'effectif x 35 € : donc 455 €.

C'est l'occasion de rappeler notre participation au contingent incendie, qui cette année s'élève à 10148 € à régler au département. Ce qui se traduit par un coût d'environ 20 € 50 à l'habitant (adulte, enfant) pour une population 2011 qui est évaluée à 496 habitants. C'est la facture à payer pour le bon fonctionnement des services de secours.



RAPPEL IMPORTANT :

Il est rappelé qu'en cas de chute de neige, verglas, il est indispensable que chaque riverain d'un trottoir, usoir, procède au dégagement de la neige, et éventuellement au salage d'une plaque de verglas. Merci de ce geste citoyen au profit de la sécurité à tous.

Relevé des compteurs d'eau

Le relevé des compteurs d'eau va être réalisés par Mickaël et les Adjointes dans les prochains jours. Merci de leur en faciliter l'accès .

Cérémonie du 11 novembre

Nous avons eu le plaisir de remettre le diplôme d'honneur aux anciens combattants de la seconde guerre mondiale à messieurs Durand Jean et Hintermeyer Robert . Toutes nos félicitations aux médaillés.



Ecole

Lors des cérémonies du 11 novembre les enseignantes et les élèves sont venus au monument .



Effectifs 2010 :

Décembre 2010 les effectifs de l'école sont de 64 élèves pour nos 3 classes. Un grand départ pour le mois de juin, 10 CM2 partiront pour le collège. Cette perte d'élèves sera compensées par la mise en location prochaine de nos futures pavillons locatif qui va nous amener de nouvelle famille avec des enfants à Thiaville, sans cette apport de nouvelles populations avec des enfants nous aurions été contraint de fermer une classe .

Activités de loisirs extrascolaires pour les maternelles :

La communauté de commune des vallée du cristal propose aux différentes écoles maternelle de notre territoire un projet d'éveil à l'enfant.

Cette activité commencera vers le 17 janvier pour notre école, des groupes de dix élèves participeront à cette activité. L'éveil à l'enfant permet d'aider ceux-ci à se découvrir, à mieux connaître leur corps, à s'éveiller au monde qui les entoure à travers le sport, les jeux, l'expression corporelle...

Les enfants pourront développer leurs capacités motrice, s'épanouir en évacuant leurs émotions autour du jeu

Pour des raisons de sureffectifs il pourrait y avoir des activités tous les quinze jours en alternance.

VIE DU VILLAGE

Naissances



Le 1^{er} novembre 2010 est né Gauthier VELY
Toutes nos félicitations aux parents, Francis
VELY et Anaïs Janine ABRAHAM domiciliés
6bis rue de la Gare.

Le 10 novembre 2010 est né
Zeïron Couinzigno CARPENTIER
Toutes nos félicitations à Marie
CARPENTIER domiciliée
11 rue de Bellevue

Décès

Le 11 décembre 2010,
Monsieur Pierre FOUCAL
est décédé à son domicile
à l'âge de 77 ans. Il résidait
au 3 rue d'Alsace

Le 12 décembre 2010 est
décédée à Raon l'Etape
Madame Yvette BEROUD
à l'âge de 90 ans, elle
résidait au 16 rue d'Alsace

Le 16 décembre 2010,
Monsieur David Sylvain
est décédé à son domicile
à l'âge de 2 ans. Il résidait
au 1 rue des vosges

Le décembre 2010,
Madame BUDA Régine
est décédé à l'âge de 58 ans
Elle résidait au 35 bis rue de
fagnoux

A leurs familles dans la peine, nous adressons nos très sincères condoléances.

COIN DES ETOURDIS

Un sac à dos contenant des affaires de sports à été oublié devant la mairie, merci de le réclamer en mairie.

FERMETURE DE LA MAIRIE

La mairie sera fermée du 24 décembre 2010 au lundi 3 janvier, en cas d'urgence merci de vous adresser au Maire ou à ces Adjointes.

Un bel après-midi



Ils étaient nombreux nos Aînés à avoir répondu à notre invitation ce samedi 27 novembre à la Salle Biétry, décorée pour cette fête.

Une joyeuse ambiance a régné tout au long de l'après-midi et jusqu'en début de soirée.

Le Père Noël a fait une apparition et distribué les bons de Noël, sous les applaudissements.



Les danseurs s'en sont donnés à cœur joie au son de l'accordéon. Certains ont, un peu émus, chanté au micro des airs qui leur étaient familiers et même raconté des histoires très drôles (comme celles de Mr André Poirel...).

Les pâtisseries confectionnées par les dames du Comité ont été très appréciées. Mme Jeanne Nitkosky n'a pas pu résister à l'appel de l'accordéon que Philippe et Nathalie lui ont gentiment prêté pour exécuter avec le talent qu'on lui connaît quelques airs, fredonnés par tous.



Tous sont repartis ravis en nous donnant rendez-vous l'an prochain.

Merci au Comité des Fêtes pour sa participation.

Plan Séniors Prévention

Une réunion d'information aura lieu le jeudi 20 janvier 2011 à 14 h 30 au Foyer rural de Thiaville.

Avec la présence de Mme Elodie NOWACKI de la gendarmerie de Baccarat.

Ordre du jour :

- La sécurité biens et matériels
- Projection d'un film ludique et explicatif sur les risques éventuels.

Déchets ménagers

Ce même jeudi 20 janvier à 15 h 30 également au foyer rural.

Mr Louis DURUPT de la Communauté de Communes des Vallées du Cristal sera présent pour répondre aux questions concernant le changement dans la collecte des déchets.

.....

Ordures Ménagères

Du changement à partir du 1^{er} janvier 2011

2011 période test

- Chaque foyer est équipé d'un bac pour ordures ménagères.
- La pesée embarquée consiste à comptabiliser le poids des déchets et le nombre de levées présentées aux services de collecte.
- Tout sac déposé à côté ne sera pas collecté.
- Le calendrier de collecte des ordures ménagères et des déchets recyclables (sac jaune) sera mis en place à compter du 1^{er} janvier 2011.

Pour Thiaville :

Ordures ménagères le mercredi matin de chaque semaine
Sacs jaunes le mardi matin des semaines impaires

-La redevance incitative

Moyen qui permet à la CCVC de facturer les usagers du service avec un abonnement et une consommation.

Une facture « spécimen » sera envoyée courant juillet 2011.

La redevance incitative contribue à modifier les comportements des usagers

- Nouveau comportement d'achat
- Tri plus poussé
- Développement du compostage
- Recours plus fréquent à la déchetterie
- Stricte utilisation de bac OM pour les OM et des éco-sacs pour le tri.

2012

A partir du 1^{er} janvier 2012, mise en place de la redevance incitative

Horaire de Messe du 25 décembre 2010

Samedi 25 décembre	Bertrichamps	10 h 30
--------------------	--------------	---------

CLUB DE L'AMITIE

Les membres du Club de l'Amitié se sont retrouvés autour d'un délicieux et copieux repas, le jeudi 16 décembre, au restaurant « La Table du Boulanger » à Bertrichamps. Après une minute de silence à la mémoire d'Yvette Bérout, membre du bureau de la création du club à voici quelques années, qui vient de s'éteindre récemment, nous avons pu entendre nos artistes. Une chorale improvisée nous rappelant « Les Fauvettes », sous la direction de Jean, nous a interprété de nombreux chants populaires repris par l'assistance. Ensuite, en solo quelques belles voix se sont fait apprécier et notamment avec une vieille mélodie, Céline, reprise avec entrain par l'ensemble du club.

Après un petit mot du Maire, la Présidente, Yvette, a présenté ses meilleurs vœux pour les fêtes et a donné rendez-vous à tous le jeudi 6 janvier pour la galette des rois.



COMITE DES FETES

Des écrits parus dernièrement dans les journaux dits d'informations locales tendant à discréditer l'existence du Comité des Fêtes.

A ce jour il n'existe qu'un seul Comité des Fêtes composé en nombre égal de représentants d'associations Thiavilloises et d'élus municipaux désignés par décision du Conseil Municipal en date du 25 juin 2010.

Son bureau se compose :

- d'un Président Mr Boudot Joël
- D'un secrétaire Mr Poirel Eric
- D'une secrétaire adjointe Mlle Berrard Brigitte
- D'un trésorier Mr Thiriet Dominique
- D'une trésorière adjointe Mme Georges Bernadette

Le comité a pour seul but de favoriser le rayonnement de Thiaville par l'organisation de diverses manifestations :

- un bric a brac le 13/02/2010
- Un concert de printemps avec la musique municipale de Raon
- Un vide grenier
- La fête patronale
- Un après midi récréatif pour les anciens
- Les brioches de l'amitié

Et la participation à des manifestations organisées par d'autres village (jeux intervillage en été) et le prêt de matériel à leur réalisation.

Les membres du Comité des fêtes réfléchissent déjà à de nouvelles activités originales pour le future et remercie par avance toutes les personnes et associations qui souhaitent s'investir à ses côtés pour le bien être des Thiavillois et Thiavilloises.

HISTOIRES

Le journal d'un chien

Semaine 1:

Ca fait aujourd'hui une semaine que je suis né. Quel bonheur d'être arrivé dans ce monde!

Mois 01:

Ma maman s'occupe très bien de moi. C'est une maman exemplaire.

Mois 02:

Aujourd'hui j'ai été séparé de maman. Elle était très inquiète et m'a dit adieu du regard. En espérant que ma nouvelle "famille humaine" s'occupera aussi bien de moi qu'elle l'a fait.

Mois 04:

J'ai grandi vite, tout m'attire et m'intéresse. Il y a plusieurs enfants à la maison, ils sont pour moi comme des "petits frères". Nous sommes très polissons, ils me tirent la queue, et je les mords pour jouer.

Mois 05:

Aujourd'hui, ils m'ont disputé. Ma maîtresse m'a grondé parce que j'ai fait "pipi" à l'intérieur de la maison, mais ils ne m'ont jamais dit où je devais le faire. En plus je dors dans la réserve... et je ne me plaignais pas!

Mois 12:

Aujourd'hui j'ai eu un an. Je suis un chien adulte. Mes maîtres disent que j'ai grandi plus qu'ils ne le pensaient. Qu'est-ce qu'ils doivent être fiers de moi !

Mois 13:

Aujourd'hui, je me suis senti très mal. Mon "petit frère" m'a pris ma balle. Moi je ne lui prends jamais ses jouets. Alors je lui ai reprise. Mais mes mâchoires sont devenues fortes et je l'ai blessé sans le vouloir. Après la peur, ils m'ont enchaîné, je ne peux presque plus voir le soleil. Ils disent qu'ils vont me surveiller, que je suis un ingrat. Je ne comprends rien à ce qui se passe.

Mois 15:

Plus rien n'est pareil... je vis sur le balcon. Je me sens très seul, ma famille ne m'aime plus. Ils oublient parfois que j'ai faim et soif. Quand il pleut, je n'ai pas de toit pour m'abriter.

Mois 16:

Aujourd'hui, ils m'ont fait descendre du balcon. J'étais sûr que ma famille m'avait pardonné et j'étais si content que je sautais de joie. Ma queue bougeait dans tous les sens. En plus, ils m'emmènent avec eux pour une promenade. Nous avons pris la direction de la route et d'un coup, ils se sont arrêtés. Ils ont ouvert la porte et je suis descendu tout content, croyant que nous allions passer la journée à la campagne. Je ne comprends pas pourquoi ils ont fermé la porte et sont partis. "Ecoutez, attendez !" Vous... vous m'oubliez. J'ai couru derrière la voiture de toutes mes forces. Mon angoisse grandissait quand je me rendais compte que j'allais m'évanouir et qu'ils ne s'arrêtaient pas : ils m'avaient oublié.

Mois 17:

J'ai essayé en vain de retrouver le chemin pour rentrer à la maison. Je me sens et je suis perdu. Sur mon chemin, il y a des gens de cœur qui me regardent avec tristesse et me donnent un peu à manger. Je les remercie du regard et du fond du cœur. J'aimerais qu'ils m'adoptent et je leur serais loyal comme personne. Mais ils disent juste "pauvre petit chien", il a dû se perdre.

Mois 18:

L'autre jour, je suis passé devant une école et j'ai vu plein d'enfants et de jeunes comme mes "petits frères". Je me suis approché et un groupe, en riant, m'a lancé une pluie de pierres pour "voir qui visait le mieux". Une des pierres m'a abîmé l'œil et depuis je ne vois plus de celui-ci.

Mois 19:

Vous ne le croirez pas, mais les gens avaient plus pitié de moi quand j'étais plus joli. Maintenant je suis très maigre, mon aspect à changé. J'ai perdu mon œil et les gens me font partir à coup de balais quand j'essaie de me coucher dans un petit coin d'ombre.

Mois 20:

Je ne peux presque pas bouger. Aujourd'hui, en essayant de traverser la rue où circulent les voitures, je me suis fait renverser. Je pensais être dans un endroit sûr appelé fossé, mais je n'oublierai jamais le regard de satisfaction du conducteur qui a même fait un écart pour essayer de m'écraser. Si au moins il m'avait tué ! Mais il m'a éclaté la hanche. La douleur est terrible, mes pattes arrières ne réagissent plus et je me suis difficilement hissé vers un peu d'herbe au bord de la route.

Mois 21:

Cela fait 10 jours que je passe sous le soleil, la pluie, sans manger. Je ne peux pas bouger. La douleur est insupportable. Je me sens très mal, je suis dans un lieu humide et on dirait même que mon poil tombe.

Des gens passent, ils ne me voient même pas, d'autres disent "ne t'approche pas". Je suis presque inconscient, mais une force étrange m'a fait ouvrir les yeux... la douceur de sa voix m'a fait réagir. Elle disait "Pauvre petit chien, dans quel état ils t'ont laissé"... avec elle il y avait un monsieur en blouse blanche, il m'a touché et a dit "je regrette madame, mais ce chien ne peut plus être soigné, il vaut mieux arrêter ses souffrances". La gentille dame s'est mise à pleurer et a approuvé.

Comme je le pouvais, j'ai bougé la queue et je l'ai regardé, la remerciant de m'aider à trouver enfin le repos.

Je n'ai senti que la piqûre de la seringue et je me suis endormi pour toujours en me demandant pourquoi j'étais né si personne ne me voulait.

La solution n'est pas de jeter un chien à la rue, mais de l'éduquer. Ne transforme pas en problème une compagnie fidèle. Aide à faire prendre conscience et à mettre fin au problème des chiens abandonnés.

.....

Trois hommes et trois femmes voyagent par train.

A la gare, les 3 hommes achètent chacun un billet et réalisent que les 3 femmes n'en achètent qu'un seul.

- Comment allez-vous faire pour voyager avec un seul billet? demande l'un des hommes.

- Regardez et vous verrez, répond une des femmes.

Tout le monde embarque et les 3 hommes prennent chacun un siège pendant que les 3 femmes courent aux toilettes et ferment la porte. Peu après le départ du train, le contrôleur ramasse les tickets. Il frappe à la porte des toilettes et dit:

- **Ticket s.v.p.?**

La porte s'ouvre légèrement et un bras en sort avec un ticket à la main.

Le conducteur le prend et s'en va. Les 3 hommes ayant vu ce qui était arrivé, trouvent que c'est une brillante idée.

Alors au retour ils décident de faire la même chose afin de sauver un peu d'argent.

A la gare, ils n'achètent donc qu'un seul ticket de retour, mais à leur étonnement.... ils réalisent que les 3 femmes n'en achètent aucun.

Comment allez-vous faire sans aucun ticket? demande l'un des hommes.

- Regardez et vous verrez, leur dit une des dames.

Une fois embarqués, les 3 hommes s'enferment dans une toilette et les 3 femmes dans une autre.

Après le départ du train, une des femmes sort de la toilette et frappe à celle où sont enfermés les hommes.

Ticket s.v.p., dit-elle.

Et on se demande encore pourquoi les hommes pensent qu'ils sont plus intelligents

Je l'ai toujours dit, les femmes ont un longueur d'avance sur nous

les hommes.....Encore une preuve.....

JEUX



